

Ceremonia de Reconocimiento del Ministro de Asuntos Exteriores del Japón 2025

El 17 de diciembre, tras la ceremonia celebrada el 2 de octubre, se llevó a cabo la Ceremonia de Reconocimiento del Ministro de Asuntos Exteriores del Japón correspondiente al año 2025. Este Reconocimiento tiene por objeto homenajear a personas y organizaciones cuyos logros han sido especialmente destacados, reconociendo sus importantes contribuciones al fortalecimiento de las relaciones de amistad entre Japón y otros países a través de su participación activa en diversos ámbitos de las relaciones internacionales. Asimismo, busca fomentar un mayor entendimiento y apoyo hacia sus actividades en todos los sectores de la sociedad.

En la ocasión, el Sr. Kiyotaka Kani fue reconocido por su larga trayectoria en la promoción de tecnología de acuicultura de moluscos y al avance de la industria pesquera en Chile, lo que ha supuesto una importante contribución al fortalecimiento de las relaciones de cooperación entre Japón y Chile.

El Sr. Kani, tras muchos años de distinguido servicio en el sector pesquero japonés, fue enviado a Chile como experto en 1983 para trabajar en un proyecto de desarrollo técnico sobre cultivo de ostiones. Posteriormente, en la Isla de Chiloé, trabajó en el desarrollo técnico de cultivo de ostras y erizos de mar, colaborando con los pescadores locales para sentar las bases de la industria acuícola chilena.

A partir del año 2000, participó en Chile en el “Proyecto de Desarrollo de Acuicultura de Recursos Bentónicos” de JICA, dedicándose a promover técnicas de acuicultura de moluscos y a mejorar la productividad. Además, en la Fundación Chinquihue, contribuyó al avance de las técnicas de acuicultura y al establecimiento de sistemas de producción, lo que también ayudó a la creación de empleo en la región y a una estabilización de las condiciones de vida. Estas actividades van más allá de la mera transferencia tecnológica, ya que contribuyen al desarrollo sostenible de las comunidades locales y refuerzan significativamente las relaciones de cooperación entre Japón y Chile.

Todo lo anterior constituye un aporte al desarrollo sostenible de las comunidades locales y es un símbolo de los lazos entre nuestros dos países. Expresamos nuestro más sincero respeto por la dedicación y pasión de larga data del Sr. Kani.





Palabras del Embajador Sone



Palabras del Sr. Kani



Entrega del reconocimiento



Foto conmemorativa